

Convention d'Aarhus : atelier de travail sur les OGM

Par Anne FURET

Publié le 10/04/2008, modifié le 16/04/2025

Du 19 au 20 mai 2008, les parties à la Convention d'Aarhus [1] se réuniront à Cologne pour un atelier international consacré aux OGM. L'objectif de la rencontre est d'identifier les besoins et défis majeurs en terme d'information et de participation du public sur les OGM. Il sera notamment question d'étiquetage. L'atelier portera une attention particulière à la situation dans les pays de l'Est et les pays en développement.

Le programme et le formulaire d'inscription sur : <http://www.unece.org/env/pp/gmo.htm...>

[1] Convention sur l'accès et la participation du public au processus décisionnel et l'accès à la justice en matière d'environnement

Adresse de cet article : <https://infogm.org/convention-daarhus-atelier-de-travail-sur-les-ogm/>